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Ihre Anfrage zu den Unstimmigkeiten zwischen der Initiativgruppe Perleberg und dem 
Nationalparkamt Jasmund 

Sehr geehrte Frau Fraktionsvorsitzende Kasten, 
sehr geehrte Damen und Herren, 

ich nehme Bezug auf Ihre Anfrage aus der Sitzung des Kreistages am 14. Dezember 2020 und 
beantworte diese nachfolgend. · 

Zwischen der Initiativgruppe Perleberg und dem Nationalpark Jasmund gibt es Un 
stimmigkeiten bezüglich der im Bereich Stubbenkammer gelegenen Moore/Wiesen und 
den dortig vorhandenen Gräben, die nicht gepflegt werden. Sind in diesem Zusammen 
hang wasserschutzrechtliche Genehmigungen erteilt worden? Wenn ja, welche? 

Ich möchte zunächst darüber informieren, dass durch Herrn Perleberg bereits im November 
2020 eine fast gleichlautende Anfrage an mich gerichtet wurde. Der zuständige Fachdienstlei 
ter für Umwelt des Landkreises Vorpommern-Rügen eruierte daraufhin den Sachstand des Pro 
jektes am Brisnitzer Bach beim Nationalparkamt (NPA). Hierzu kann mitgeteilt werden, dass 
das angesprochene Projekt in Abstimmung mit der unteren Wasserbehörde durch die Natio 
nalparkverwaltung erarbeitet wurde und sich aktuell in der Umsetzung befindet. Der formelle 
Abschluss des Verfahrens erfolgt jedoch erst nach der abschließenden Prüfung und Erörterung 
der an den Landkreis durch das NPÄ übersandten Unterlagen im wasserrechtlichen Anzeige 
verfahren. Der Abschluss des Verfahrens steht dementsprechend noch aus. 

Mit freundlichen Grüßen z 
Dr. Stefan Kerth 
Landrat 
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